

## **Komsos, Babinsa Kebonagung Ajak Warga Dukung Suksesnya Pelaksanaan TMMD**

**Agung widodo - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Aug 19, 2022 - 14:43



*Babinsa, Serda Agung Tri Wibowo Melaksanakan Komsos Dengan Yono (19), Tukang Tambal Ban Yang Berada di Sekitar Lokasi Sasaran TMMD Desa Kebonagung.*

DEMAK- Disela-sela kesibukannya sebagai Babinsa yang ketempatan menjadi Desa sasaran TMMD reguler ke-114 Kodim 0716/Demak, Serda Agung Tri Wibowo melaksanakan komsos dengan warga. Kali ini Babinsa komsos dengan Yono (19), tukang tambal ban yang berada di sekitar lokasi sasaran TMMD Desa

Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Jawa Tengah.  
Jum'at, (19/8/2022).

Begitu humanisnya, Serda Agung Tri Wibowo dalam melaksanakan komsos di sela-sela kesibukannya. Dirinya yang menjadi motor penggerak pelaksanaan TMMD menyempatkan waktu untuk tetap anjongsana dengan warga masyarakat sekitar.

"Ya sebagai Babinsa tentu saya harus riwa-riwi, kesana kesini, untuk membantu dalam suksesnya pelaksanaan TMMD di Desa yang saya bina ini. Walau demikian, saya sempatkan untuk tetap bersilaturahmi dengan warga, guna mendukung pelaksanaan TMMD," ungkap Serda Agung saat dimintai keterangan.

Dijelaskannya, dalam setiap komsos yang ia lakukan, ia selalu meminta kepada warga masyarakat untuk berpartisipasi dalam mensukseskan pelaksanaan TMMD di Desa Kebonagung, tak terkecuali komsos yang dilakukan bersama Yono (19).

"Memang dalam setiap komsos, saya selalu mengajak warga masyarakat untuk ikut berpartisipasi mendukung suksesnya pelaksanaan TMMD. Baik dukungan secara moril maupun spirituil," jelasnya.

Sementara Yono (19) mengaku, baru sekali membantu pelaksanaan pengecoran jalan TMMD. Hal ini dikarenakan warga yang ikut dalam pengecoran jalan kemarin, digilir sesuai jadwal oleh pihak Pemdes, sehingga setiap warga kebagian satu kali pengecoran.

"Sangat senang pak, bisa bareng-bareng pak Tentara membangun jalan Desa. Dan Alhamdulillah, sekarang jalannya sudah jadi. Ini yang kami tunggu-tunggu pak, karena jalan ini sangat dinantikan masyarakat sebagai sarana lalu lintas setiap hari. Semoga amal baik pak TNI dibalas oleh Yang Maha Kuasa," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716).